

**“SOMOS DOS PAÍSES COMPROMETIDOS EN CONSTRUIR UN SISTEMA INTERNACIONAL DE REGLAS JUSTAS”**

**El Jefe de Estado chileno destacó el alto grado de entendimiento alcanzado entre Chile y la Federación de Rusia, que se manifiesta con la Visita Oficial del Presidente Vladimir Putin, la primera de un Mandatario de ese país.**

**En el marco de este encuentro, Chile suscribió su adhesión oficial a la incorporación de Rusia a la Organización Mundial de Comercio (OMC) y se suscribieron convenios de cooperación en el ámbito económico y de asistencia técnica en Defensa.**

Luego de recibir esta tarde en el Palacio de La Moneda al Jefe de Estado ruso, Vladimir Putin, el Presidente Lagos destacó las buenas relaciones entre ambos países. "Quiero señalar mi satisfacción de poder recibirlo en este Palacio de La Moneda como el primer Presidente ruso que visita Chile. Es, sin duda, un hito histórico en nuestra relación bilateral, pero también tiene que ver con un proceso de acercamiento de la Federación de Rusia hacia América Latina", afirmó al término de la ceremonia de firma de convenios y de la declaración conjunta.

El Jefe de Estado subrayó los puntos de coincidencia entre Chile y Rusia, reflejados fundamentalmente en la posición conjunta de ambos países en el Consejo de Seguridad de Naciones Unidas. "Chile se incorporó al Consejo de Seguridad y en ese organismo tuvimos ocasión de demostrar la confluencia en muchas de nuestras coincidencias. Somos dos países comprometidos en construir un sistema internacional de reglas justas, equilibradas, donde países grandes y pequeños tengan un marco de referencia común", manifestó.

El Presidente Lagos recordó también el papel que jugó Rusia en tiempos pasados, cuando acogió a los chilenos que debieron abandonar el territorio nacional por razones políticas. "Usted representa un gran país, un pueblo que ha entregado aportes culturales magníficos a la humanidad, un pueblo que también entregó hospitalidad a muchos chilenos en horas difíciles para nuestra patria, un gesto que siempre va a ser recordado con gratitud", expresó.

Los presidentes encabezaron la firma de un convenio para evitar la doble imposición y para prevenir la evasión fiscal en relación al impuesto a la renta y al patrimonio. Este documento persigue perfeccionar el marco jurídico en el cual se desarrollan las relaciones comerciales entre ambos estados y potenciar y promocionar las inversiones mutuas.

En la ocasión, se suscribió también un convenio de cooperación técnico-militar que aborda el suministro, modernización y reparación de armamento entre ambas naciones, así como la capacitación e intercambio de especialistas militares.

Además, se firmó el acuerdo que establece la cooperación en el campo de la exploración y utilización del espacio ultraterrestre para fines pacíficos, que ayuda a la creación y el desarrollo de programas de cooperación.

Del mismo modo, se suscribió el apoyo de Chile a la incorporación de Rusia a la Organización Mundial de Comercio (OMC). "Nos parece de particular importancia la comunicación que al director general de la Organización Mundial de Comercio estamos

enviando, en la cual se informa de nuestro respaldo a la adhesión de la Federación de Rusia a esa entidad de comercio mundial", expuso.

Finalmente, ambos Jefes de Estado suscribieron una Declaración Conjunta en la cual, entre otros aspectos, manifestaron su "satisfacción por el alto nivel que ha mostrado el diálogo político y la cooperación entre Chile y la Federación de Rusia".